



Sperrfrist für Veröffentlichung bis zum 6.8.2022 um 8.00 Uhr

## **Weltpremiere: die Ehrlich Brothers ziehen mit dem „House of Magic“ ins Westfield Centro ein**

**In der Expohalle des Westfield Centro wird es im Herbst 2022 magisch. Die Weltstars der Zaubershow, die Ehrlich Brothers, präsentieren das „House of Magic“: eine von ihnen inspirierte, einzigartige interaktive Erlebnisausstellung, in der sich die Besucherinnen und Besucher verzaubern lassen können.**

Oberhausen, 06.08.2022 – Das Westfield Centro freut sich im Herbst 2022 auf eine neue Attraktion: das „House of Magic“. Auf ca. 3.000 m<sup>2</sup> entstehen in der Expohalle derzeit eine Reihe an unterschiedlich gestalteten Räumen, in denen die Gäste in abwechselnde magische Welten eintauchen und so selbst zum Teil der Magie werden können.

Die Ehrlich Brothers sind die Ideengeber für die neue Attraktion. Andreas und Chris Ehrlich haben die Zauberkunst kräftig entstaubt und zu einem Massenphänomen gemacht. Mit dem „House of Magic“ schaffen sie nun die Möglichkeit, Magie an einem festen Standort jederzeit zu erleben. Viele magische Experimente und Exponate laden dazu ein, sich selbst zu verblüffen: Bei einem VR-Ride z.B. sausen die Besucherinnen und Besucher auf fliegenden Besen durch einen Hindernis-Parkour. Original-Requisiten und Kostüme der Ehrlich Brothers sind ebenso zu bestaunen wie der riesige Monstertruck und der goldene Lamborghini aus den Tourshows der beiden Star-Magier.

„Mit dem House of Magic haben wir eine grandiose zweite interaktive Ausstellung für unsere Expohalle gewinnen können. Nach dem Schlumpf Abenteuer können sich unsere Gäste auf eine Zauberwelt freuen, inspiriert von den fantastischen Shows der Ehrlich Brothers. Ein Spaß für große und kleine Magier“, sagt Center Manager Marcus Remark.

„Es ist uns eine Ehre, dass die Ehrlich Brothers sich für die Expohalle als Standort für das „House of Magic“ entschieden haben. Es ist die perfekte Location für die Realisierung dieser einmaligen Idee von Deutschlands erfolgreichsten Magiern“, freut sich Andreas Waschk, Betreiber der Expohalle von AWC.

Die Eröffnung ist für den Herbst 2022 geplant. Der Vorverkauf beginnt bereits am 06.08.2022.

Tickets für das HOUSE OF MAGIC können ab sofort unter [www.houseofmagic.de](http://www.houseofmagic.de) gebucht werden.

### **Die EXPOHALLE**

Die Veranstaltungsräume in der Expohalle sind Teil der Unibail-Rodamco-Westfield Strategie: Die Shoppingcenter sollen einen ausgewogenen Mix aus Shops, Gastronomie, Hotels, Büros und Entertainment-Angeboten bieten. Insbesondere das umfangreiche und

unterschiedliche Angebot des Westfield Centro macht es zum Vorzeigeprojekt und Vorreiter für den Mixed-use-Ansatz des Unternehmens. Die Räumlichkeiten erstrecken sich über ca. 2.800 m<sup>2</sup> mit Foyer, Shop, Büro und dem eigentlichen Ausstellungsraum von über 2.000 m<sup>2</sup>. Eingeweiht wurde die Halle durch das Schlumpf Abenteuer im Jahr 2020.

Pressekontakt Westfield Centro:  
Jörn Rebentrost, lauffeuer Kommunikation  
jr@lauffeuer-kommunikation.de  
t +49.40.716 61 33-20